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El año pasado Cuba no llevó mujeres al Campeonato Mundial de lucha, celebrado en Tashkent, Uzbequistán, pero
este 2015 la realidad pudiera ser otra. Eduardo Pérez Téllez, presidente de la Federación cubana de la disciplina,
comentó en exclusiva con este espacio que el regreso femenino a citas mundiales pudiera darse este año.

 

“El principal problema es el económico, que se entronca con el deportivo. La realidad es que no tenemos los
recursos para enviar al Mundial a todos los que quisiéramos, y por eso todo depende de los resultados. Se lo
hemos trasmitido así al colectivo técnico: En los Panamericanos de Toronto se decide todo. Allí el femenino tiene
que brillar, y entonces tendrá su espacio en el Mundial.”

 

Recientemente se celebró el Granma-Cerro Pelado, un adelanto de lo que pudiera ser en mayo el
Panamericano juvenil. ¿Se sienten listos para asumir por primera vez un evento de este tipo?

 

“Fue un buen ensayo de lo que será el Panamericano. Si ese torneo queda como el Granma-Cerro Pelado nos
podemos sentir satisfechos. Se ha hecho un muy buen equipo de trabajo, que integra desde los protagonistas que
son los luchadores, entrenadores y árbitros hasta los técnicos de aseguramiento de la Ciudad Deportiva.”
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¿Se puede pensar en un torneo de elite en La Habana?

 

“Desgraciadamente no podemos. Un Panamericano absoluto, que es el siguiente nivel en cuanto a calidad, cuesta
alrededor de 50 mil dólares si se suma todo: derechos de televisión, pasajes y alojamiento del personal técnico,
pizarras, informática, etc. Sencillamente no podemos asumir un evento así desde el punto de vista económico. Lo
otro sí se sabe que lo tenemos: el personal preparado y la calidad de los luchadores, pero el costo es muy
elevado.”

 

El evento representa el regreso de los juveniles a estos torneos…

 

“Así es. Por los mismos motivos económicos, los juveniles no han podido participar en los últimos años en los
torneos Panamericanos, y esta será una gran oportunidad para que demuestren su calidad en el área. Además,
este año el Mundial de la categoría será en Brasil, así que un buen resultado en el Panamericano puede dar el
impulso para llegar al Mundial.”
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